

**BNN.CO.ID**

# Kapolsek Cicurug Kopol Mangapul Simangunsong Hadiri Kegiatan Triwulan I UPTD Puskesmas Cipari

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 16, 2024 - 10:30



Briptu Angga Prasetyo (bhabinkamtibmas desa Cisaat)  
-6,76652, 106,76, 660,2m, 217°  
05/16/2024 09.49.43

*Kapolsek Cicurug Kopol Mangapul Simangunsong Hadiri Kegiatan Triwulan I UPTD Puskesmas Cipari*

POLRES SUKABUMI\_Kegiatan Lokakarya Mini Triwulan I di tingkat UPTD Puskesmas Cipari yang digelar pada Kamis, 16 Mei 2024, menjadi sorotan utama

di Aula Desa Cisaat, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini merupakan panggung bagi berbagai diskusi penting terkait pencapaian program kerja serta rencana pemberian dana tambahan untuk balita dan ibu hamil yang menghadapi masalah gizi kurang.

Dalam suasana khidmat, lagu kebangsaan "Indonesia Raya" dan "Mars Sukabumi" mengawali acara, membangun semangat nasionalisme sekaligus kebanggaan akan identitas lokal. Pembukaan resmi disertai dengan pembacaan ayat suci Al-Quran, diikuti dengan doa untuk kesuksesan acara.

Para hadirin yang menghiasi acara tersebut tidaklah sedikit. Hadir dalam kegiatan ini adalah Camat Cicurug, Kapolsek Cicurug, Danramil Cicurug, serta petugas keamanan terdekat seperti Bhabinkamtibmas dan Babinsa dari Desa Cisaat. Tak ketinggalan, kepala desa dari wilayah kerja Puskesmas Cipari juga turut serta dalam kegiatan ini.

Kepolisian yang diwakili oleh Kapolsek Cicurug, Kompol Mangapul Simangunsong, S.H.,MH., menjadi salah satu tokoh kunci yang memberikan arahan serta mengawal kelancaran acara tersebut. Dalam laporannya, Kapolsek menegaskan bahwa pelaksanaan kegiatan berjalan dengan lancar tanpa kendala berarti, menciptakan suasana aman dan kondusif.

Sebagai catatan penting, kegiatan ini tidak hanya memperkuat sinergi antarlembaga dalam menjalankan program kesehatan, tetapi juga memberikan kesempatan bagi masyarakat setempat untuk terlibat aktif dalam pemenuhan kebutuhan kesehatan, khususnya bagi balita dan ibu hamil yang membutuhkan perhatian khusus dalam hal gizi.

Dengan demikian, kegiatan Lokakarya Mini Triwulan I ini tidak hanya sekadar sebuah agenda rutin, tetapi juga menjadi wadah penting untuk merajut kerjasama yang lebih erat dalam menjaga kesehatan masyarakat di tingkat lokal. Semoga hasil diskusi dan rencana yang disusun dapat memberikan dampak positif yang nyata bagi kesejahteraan bersama.